



Ortsbeirat des Ortsbezirks
Wiesbaden-Sonnenberg
Herr Ortsvorsteher Bauer

über 100200

Der Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung und Bau

20. September 2022

**Tagesordnungspunkt der öffentlichen Sitzung
des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 17. Mai 2022
Beschluss Nr. 0032 Beleuchtung Bergfried Burg Sonnenberg**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Bauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Beleuchtung des Bergfrieds der Burg Sonnenberg wird auch während der laufenden Sanierungsmaßnahme durch das Hochbauamt mit viel Engagement aufrechterhalten. Da es sich bei der derzeitigen Elektroversorgung der Oberburg um ein Provisorium für die verschiedenen Teilbaumaßnahmen handelt, kann es aufgrund der zeitgleichen Ausführungsarbeiten und der damit einhergehenden Präsenz zahlreicher Fachfirmen vor Ort immer wieder zu Ausfällen kommen. Erst mit Abschluss der Sanierungsmaßnahme kann eine störungsfreie Regelbeleuchtung des Bergfrieds sichergestellt werden.

Eine Beleuchtung, wie im Magistratsbeschluss Nr. 1059 vom 11.11.2003 verabschiedet, wäre gegeben. Dort ist eine Beleuchtung des Bergfrieds gemäß Kategorie II vorgesehen, d. h. „Die Anstrahlung ist in der Sommersaison (01.04.-30.09.) an allen Wochenenden mit Einschalten der Straßenbeleuchtung bis 24.00 Uhr und zusätzlich in der Weihnachtszeit vom 1. Advent bis Hl. Dreikönige.“ möglich.

Aufgrund der aktuell geltenden Energieeinsparverordnung wurden die oben beschriebenen Beleuchtungsintervalle bis auf Weiteres ausgesetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Axel Imholz
Stadtrat